

4月

輝煌翔翔

第2学年だより No.4
H29 4. 22 担当: 真壁秀典
柳津町立西山中学校

月曜日朝の全校集会では校長先生より「学習」について、「これから授業が本格化すること、今がんばればこの一年間がんばれること、『生活ノート』は何のために活用しているのか」など、わかりやすいお話をありました。中でも、エビングハウスの忘却曲線の例は、復習のタイミングやその大切さが身にしみてよくわかりました。また、生活ノートの記入の仕方の例が渡され、再確認できました。

一つの行事が終わり、次に移るまでの間、始まったばかりの授業（学習）に集中し、「予習－授業－復習」のリズムを一日も早く確立できればと思います。また、2年生になったのですから、学習時間は「目指せ平日90分以上」といえるでしょうが、いかがでしょう。じゃあ、休日は？ 時間よりも中身、集中して取り組むことができれば、さらにベターですね。

* * * * * * * * * * * * * * * * * *

英語検定試験を受けませんか?
来週、締め切りますのでご検討を
よろしくお願ひします。



【表彰】

□第31回ジュニアチャレンジバドミントン
選手権大会 オープン女子ダブルス第3位
渡部涼花、渡部美空

週予定



校外学習は楽しかった...

13日(木)に1, 2年生で会津若松市へ校外学習に出かけました。途中で雨が小降りとなりましたが、2つの班共に時間通りに活動することができました。

はじめに会津武家屋敷に行き、ガラス彫りを体験しました。下絵をコップの表面に写し、小型のドリルで彫っていきました。どのくらいの力加減がよいのかを試行しながら、30分集中して彫ると、もうぐつたりとなりました。

次に武家屋敷内を見学しました。説明が書かれているものを読んでも、大人でさえもその場ではよくわからないのですが、人形があつて当時の様子が再現されているので、生徒たちは雰囲気をよく味わった様子です。

それからがぶりガーデンに行き、大福作りを体験しました。匂いが手についてしまうので石けんでは洗わず、水洗いをし、そして大豆の油を塗りました。それから皮を伸ばして中にあんを詰め、丸くしました。その場で一つだけ食べることができたのですが、あんが甘すぎず、大変おいしくいただきました。

その後、2つの班に分かれて昼食場所に行き、班別自主研修が行われました。歩き疲れたけれども、心地よい疲れとなりました。

現在、まとめ学習を行っていますが、2年生はPCのパワーポイントを使いこなすことができるので、非常に早くまとめが進んでいます。これは素晴らしい能力です。



から
寿々帆、
空蘭、
さち品で
美未花
た作す



学級目標が決まっています...
4人ともキリッとした顔つきで、やる気に満ちています！



自分探しの旅に出ているような気持ちが...

校時	月 日()日曜	教科	学習内容	課題	宿題
1					
2					
3					
4					
5					

西山中に赴任し、2年生の教室を見ていた時、ハッと気づきました。この背面黒板の枠と文字って、自分が書いたものではないか？と。

過去に西山中に赴任した時、背面黒板に白いセロテープが貼ってあって枠組みされていたものをはがし、ホワイトペンで枠を書いたような気がします。この文字は確かに自分の文字に似ているのですが、28年間も薄れずに残っているものなのかなと思うと、記憶が定かではありません。どなたか、保護者の方で覚えていらっしゃるでしょうか。この背面黒板の文字は昔からあったでしょうか。

そう考えると、若い自分がどんな風にこの地で生活していたのか、記憶をたどりつつ不思議な気持ちになります。確かに若い自分がここにいたのです....。